

Herr Leuning erkundigte sich ob bereits Ergebnisse zur Evaluation der Annahme der Tests vorlägen.

Herr Kröder teilte mit, dass bereits 2/3 der Kindertagesstätten geantwortet hätten. Die Auswertung dieser Antworten ergäbe, dass zurzeit 85 % aller Kinder teilnahmen.

Nach einem kurzfristigen Start sei zu Beginn die Annahme der Tests geringer gewesen. Sie nähme aber weiterhin zu und man hoffe das letztendlich alle Kinder teilnehmen würden.

Frau Kunert ergänzte, dass dies wünschenswert sei und dass die Eltern aus Ihrer Sicht die Tests gerne annähmen. Zumal der Test zu Hause dann nicht mehr erforderlich sei und man bei einer Testung zu Hause auch nicht mit Bestimmtheit wisse ob der Test tatsächlich durchgeführt wurde.